

Gracias

Querida comunidad educativa del IES Catral:

Me dirijo a vosotros en nombre de toda nuestra comunidad para expresar nuestro más profundo agradecimiento por las iniciativas que estáis llevando a cabo para apoyarnos en estos momentos tan difíciles.

La DANA ha destruido nuestras instalaciones, nuestro entorno, y nos ha planteado duros retos que afrontar día a día. Sin embargo, gestos como los vuestros nos recuerdan que, incluso en las circunstancias más adversas, la solidaridad humana puede ser un faro de esperanza.

Vuestra generosidad nos inspira a seguir adelante con renovada energía, sabiendo que no estamos solos en este camino.

Os aseguramos que cada euro recaudado será utilizado con el máximo cuidado y responsabilidad para restaurar nuestro espacio educativo, devolviendo a nuestros alumnos y alumnas un entorno en el que puedan seguir creciendo y aprendiendo.

Desde lo más profundo de nuestros corazones, gracias.

Con motivo de las fiestas navideñas y para transmitiros lo mucho que valoramos vuestro apoyo, hemos querido enviaros algunas postales realizadas con cariño por nuestros alumnos y alumnas. Estas pequeñas creaciones son nuestra manera de deciros gracias, de corazón, y de deseáros unas felices fiestas y un año nuevo lleno de alegría y éxito.

Maria Torromé
Profesora de Dibujo del IES Albal

